
ZÉ DA MULA COBRA SERVIÇO DE COLETA DE LIXO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Vereador questionou a prefeitura de Santa Isabel acerca dos serviços incompletos realizado
pela coleta de lixo do Município. O parlamentar apresentou requerimento nesta terça-feira,
6, cobrando explicações do Poder Executivo.
“A empresa que promove a coleta de lixo no Município tem sido negligente quanto às sobras
que ocorrem no entorno das ‘caixas coletoras de lixo’ espalhadas pelos bairros e estradas do
Município.
Essas caixas coletoras em geral não suportam o volume de lixo despejado, de sorte a
esparramar fora da caixa, sendo que a empresa coletora nem sempre recolhe o excesso,
especialmente, quando o saco de lixo se desmancha, soltando dejetos que se esparramam
interna e externamente, restando a impressão que a coleta não foi completada”, disse.
Além disso, o vereador lembrou que, dentro das lixeiras ficam depositados dejetos sólidos e
líquidos que vazam dos sacos plásticos que não resistem o peso e o contato com objetos
contundentes e sobram nas lixeiras.
O texto foi aprovado por unanimidade dos votos.
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